

Tirada: 6.370 Categoría: Andalucía Difusión: 5.615 Edición: Regional Audiencia: 16.845 Página: 8



AREA (cm2): 184.7 OCUPACIÓN: 17.6% V.PUB.: $597 \in$ COLEGIOS DE ABOGADOS

La valoración de las víctimas de accidente, a debate en una jornada

LAVOZ

Redacción

El Colegio de Abogados de Almería ha acogido una jornada formativa sobre el nuevo baremo de valoración de daños en accidentes de tráfico, organizada por la asociación Adevi, dedicada a la defensa de los derechos de las víctimas.

El encuentro contó con la participación de unas 150 personas entre abogados, jueces y médicos especializados en la valoración de daños. La jornada fue presentada por el tesorero del colegio, Esteban Giménez, y por el magistrado Ignacio Francisco Angulo, miembro de la Audiencia Provincial de Almería, según indicó el letrado



ESTERAN Giménez. José Pérez. Javier Górriz y Antonio Rub

Antonio Rubí, representante de la Adevi en Almería.

El letrado José Pérez Tirado y el asesor médico Javier Górriz participaron como ponentes en el encuentro. Durante la jornada se trataron temas de máxima actualidad en el sector como la valoración de los daños personales a las víctimas de accidentes, la relación con las compañías aseguradoras o las posibles situaciones de fraude